
 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

◆会長挨拶◆ 
黒羽 好夫 会長  

皆さん、こんにちは。
まず本日の来訪者を紹介
しますガバナー事務所よ
り３名の事務局、高橋さ
ん、渡辺さん、小川さん
です。１０月の地区大会
にむけて一所懸命準備を
すすめていただいており

ます。よろしくお願いします。 
さて、大橋ガバナー年度がスタートして早 2 ヶ月

がたちました。その間、大橋ガバナーには 1 日２ク
ラブのハードスケジュールをこなされ、前日までに
４１クラブの公式訪問をされました。本日もいわき
勿来ＲＣといわき平東ＲＣの２つのクラブを訪問し
ております。各クラブには実情に合わせたお話をさ
れ大変感銘をいただいております。驚異的なスピー
ドで肉体的にも、精神的にも負担と存じます。健康
には十分留意され、残り２６クラブの公式訪問を無 
事終了するようお祈り申し上げます。我々会員一同
も心より応援していきたいと思います。よろしくお
願い申し上げます。 
次に来る 10 月 16 日～10 月 17 日にはガバナーの

メイン行事であります地区大会がパルセ飯坂にて挙 

 
 
 

 
行されます。当クラブはホストクラブとして、その
準備・運営を行いますので、会員の皆様におかれま
してはご協力をお願いいたします。本日は地区大会
実行幹事より、地区大会実行委員会組織図の発表と、
各委員長より委員会についての説明をしていただき
ます。会員の皆様には、ご自分の所属委員会を把握
して、委員長とともに当日にむけての準備を進めて
くださいますようお願いいたします。 
先週の土曜日ですが、林情報委員長のお手配によ

り、吉田国際奉仕委員長、紺野財団副委員長、高橋
幹事と私の５人で、矢祭町の東舘小学校の宍戸仙助
先生にお会いし、ラオスの小学校との交流について
お話を聞きました。最近、東南アジアの国々も様々
な機関からの支援により、だいぶ開発されましたが、
それはごく一部だけで、今もって電気もガスも水道
もない、まして学校すらないところがたくさんある
そうです。そして、ベトナム戦争の時の不発弾によ
る被弾、貧困から人身売買、子供の臓器売買などが
後を絶たないようです。 
その中で、ＮＰＯ法人によって作られたラオスの

小学校に東舘小学校の生徒が文房具を贈り、さらに、
楽器を贈る交流を通して、人を思いやる心、自分た
ちがいかに幸せかを感じ取っているようです。 
世界の子供たちが幸せにあるためには次の４つが

あればよいのです。 
① きれいな空気と土と水があること 

 

 
平成 22 年 9 月 1 日（水）サンパレス福島 

■メークアップ/30 名 ■修正/67 名 ■修正率/100％ ■会員/67 名 ■出席/37 名 ■出席率/55.22％ 

 今月・来月のプログラム 
9 月 8日(水) スピーチ（新世代委員会）  

9 月 15 日(水) 会員スピーチ 

9月 22日(水)会員スピーチ（㈱グリーンフーズ吉田社長）

9月 29日(水) 全会員セミナー・新会員歓迎会  

10 月 6日(水) ガバナー公式訪問 

 

本日のプログラム 
１ 開会点鐘 

２ 国家斉唱（君が代） 

３ ロータリーソング（我らの生業） 

４ 四つのテスト 

５ 来訪者紹介と会長挨拶 

６ ロータリーの友 読みどころ 

 

７ 誕生日のお祝い 

８ 地区大会委員会内容及び 

  構成メンバー発表 

９ 各委員会報告 

10 閉会点鐘 

 

第 8 回例会 

 

② 戦争や災害がないこと 
③ 予防接種や医者にかかったりできること 
④ 好きなだけ、学校で勉強ができること 
日本の子供たちにはあたりまえのことですが、現

地の子供たちには一つも満たされていないのが現状
です。私たちもこういう方々に目を差し向けていく
ことが重要かとおもいます。今後の活動を通してこ
ういう方々に光を当てていけると思います。 
ありがとうございました。 

 
◆ロータリーの友 読みどころ◆       
鈴木武男 雑誌委員会副委員長 

 9 月号の読みどころを
紹介申し上げます。横書
き 1ＰにＲＩ会長メッセ
ージがあります。ロータ
リーについて考える絶好
の機会、それがこの奉仕
の第２世紀ですというメ

ッセージです。その他、横書き 6Ｐ、横書き 15～17
Ｐ、司縦書き 16Ｐ～31Ｐ、最後に横書き 32Ｐは投
稿をお待ちしていますというご案内があります。以
上読みどころを紹介させていただきました。 
（スペースの関係で一部省略させていただきました） 
 
◆誕生日のお祝い◆  

吉田仁一 親睦活動委員会副委員長 

 
国井元会員 
【Ｓ22．9.15 生】 
大野順道会員 
【Ｓ26．9.8 生】 
（コメントはスペースの関係で

省略させていただきました） 
 

 
◆地区大会委員会内容・構成メンバー◆ 

 
【廣澤俊樹地区大会実行

幹事】 
南ＲＣの地区大会実行

委員会組織業務内容およ
び 2530 地区の地区役員
ガバナー補佐・地区大会

委員会組織について、また自分がどの委員会に所属
し何をやるのかを理解して下さい。この後、各委員
会委員長から内容の説明をしていただきます。 
 
【野地利雄地区大会実行副委員長】 

福島南ＲＣより 2530
地区ガバナーが選出され
ました。地区大会の趣向
につきましては、ガバナ
ーと地区の会長との合意
で決めるとの事で、今年
度も地区会長・幹事 134

名の中から 99 名の方々に信任状をいただきまして

大橋ガバナーの意向で開催地と日時等を決めたわけ
でございます。また、ガバナーが指名した実行委員
長が委員会をまとめるようになります。今のところ、
1000 名前後の出席だそうですが少しでも多くのロ
ータリアンの参加を呼び掛けてまいりたいと思いま
す。    
この地区大会の目的は、ロータリアン・朋友の交

流、感銘深い講演と地区内全般のＲＣの討議を行う
事です。私たちは福島南ＲＣの会員として、またガ
バナー輩出クラブとして、新しいロータリアン、ク
ラブ会長、その他多くの出席者の方の歓迎の意を表
する事が大切です。地区大会は我々全員としては、
は初めての経験です。他のクラブから「よくやった」
と言われるよう、実行委員長を中心に一致団結して
すすめることが肝要です。よろしくお願いいたしま
す。 

 
総務委員会：廣澤俊樹委員長 全統括・予算等 

登録委員会：野地利雄委員長 登録・ゲスト確認等 

表彰委員会：大野順道委員長 表彰者名簿等 

会場委員会：宍戸英男委員長 会場設営全般等 

司会進行委員会：宍戸清和委員長 司会等 

食事委員会：吉田和義委員長 食事メニュー決定等 

交通委員会：斎藤建一郎委員長 駐車場・送迎等 

宿泊委員会：須田敏光委員長 宿泊手配等 

広報記録委員会：林克重委員長 記録誌作成等 

急護委員会：植木洋司委員長 医療救護等 

会計委員会：吉田和義委員長 収支決算等 

ゴルフ部会：国分秀夫委員長 親善ゴルフ大会等 

 
 
◆スマイリングボックス◆ 
○地区大会実行委員会の発表、よろしくお願いしま
す。             黒羽好夫 会長 

○地区大会実行委員会 発表を祝って 
                宍戸清和会員 
○いわき小名浜ＲＣといわき内郷ＲＣに、大橋ガバ
ナーに随行してメーキャップに行ってきました。     

                高橋和之会員 
○紅顔の美少年は好きですが、厚顔の総理大臣は大
嫌い？           冨田健三郎会員 

 
スマイル  27,000 円 累計 339,701 円 
財団・米山  32,000 円 累計 350,000 円 
 

 
～ 私の職業の目的 ～ 浅倉 俊一 会員 

 
「お客様第一主義」を基本に地域のお客様に豊かな
暮らしを提案する。 

 
 
―編集後記―  
この度はじめて編集に携わりました。紙面スペース
の都合上のコメント省略等ご容赦願います。（須田） 


